



Ministro de Relaciones Exteriores

Montevideo, 16 de abril de 2024

Señores de la Asociación Civil Somos Todos Uruguayos:

Tengo el agrado de dirigirme a la Asociación Civil Somos Todos Uruguayos a efectos de acusar recibo de su nota de fecha 20 de marzo de 2024 relativa a la audiencia ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que tuvo lugar el pasado 1° de marzo.

Dicha audiencia ante la CIDH fue una demostración más del firme compromiso del Estado uruguayo con los derechos humanos y con las responsabilidades asumidas a nivel internacional.

Asimismo, quisiera destacar la disposición permanente al diálogo establecido entre el Estado, la Asociación y todos los actores convocados por este tema. El intercambio de ideas, la construcción de posiciones y el reconocimiento de los eventuales disensos resultan fundamentales en una convivencia democrática y republicana como la uruguaya.

En este contexto, el día 4 de marzo de 2024, el Subsecretario del Ministerio de Relaciones Exteriores Nicolás Albertoni mantuvo una entrevista con integrantes de la Asociación a efectos de abordar el tema que nos convoca. En dicha reunión se recibieron los puntos de vista expuestos por la Asociación y se señaló la voluntad de propiciar un diálogo que permita explorar caminos para abordar los diversos problemas enunciados.

Del mismo modo, se resaltó que el tratamiento interno de los temas planteados en la Audiencia temática ante la CIDH implica la coordinación entre las diferentes áreas competentes del Estado. Se coincidió en que algunas de las soluciones a las situaciones abordadas podrían eventualmente concretarse a corto plazo, mientras que otras serían de mediano y largo plazo.

En función de lo anterior y en relación a los puntos básicos sugeridos por la Asociación para ser considerados en una eventual agenda colaborativa de trabajo, cumpla en comunicar que esta Secretaría de Estado —en coordinación permanente con otros Ministerios y demás dependencias públicas— se encuentra trabajando a efectos de brindar una solución que se ajuste a la normativa vigente, y contemple a la vez el cumplimiento del debido proceso de discusión en los diferentes ámbitos internos estatales correspondientes.

A la Asociación Civil Somos Todos Uruguayos
Montevideo



Ministro de Relaciones Exteriores

Hago propicia la oportunidad para reiterar a la Asociación Civil Somos Todos Uruguayos las seguridades de mi más alta consideración.

A handwritten signature in blue ink, consisting of the letters 'O', 'P', and 'i' in a stylized, cursive font.

Omar Paganini
Ministro de Relaciones Exteriores